



Pièces	7 Pièces
Superficie	260 m²
Référence	V0327AN
Prix	4 500 000 €

Cap d'Antibes

Appartement à vendre (06160)

Cet appartement de 260 m² en duplex dans le un des plus bel immeuble au Cap d'Antibes avec piscine et gardien. Seule et unique villa sur le toit de l'immeuble avec accès privé par ascenseur. Il est composé : A niveau principal: Hall d'entrée, un double séjour avec la vue Mer, le vieil Antibes et le montagnes, un bureau, trois chambres avec salles de bains et WC et une cuisine équipée. A l'étage: une salle de bains, un sauna, un grand salon donnant sur une grande terrasses avec toutes les exposition. Surface de l'ensemble des terrasses : 250 m² Un garage pour quatre véhicules et une grande cave.

This rooftop duplex apartment of 260 sqm in one of the most beautiful building in Cap d'Antibes with swimming pool and caretaker. One and only villa on the roof of the building with private elevator access. It is composed : At main level: Entrance hall, a double living room with a view of the sea, old Antibes and the mountains, an office, three bedrooms with bathrooms and toilets and an equipped kitchen. Upstairs: a bathroom, a sauna, a large living room opening onto a large terrace with all the exposure. Total terrace : 250 sqm A garage for four vehicles and a large cellar.

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135, boulevard J.F. Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

